

CDU-Ratsfraktion, Bahnhofstr. 43, 42781 Haan

An die Bürgermeisterin der Stadt Haan Frau Dr. Bettina Warnecke

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Stadtentwicklung Umwelt und Verkehr Herr Jens Lemke,

STADT HAAN
Dezernat III

Eing. 0 8. Dez. 2015

Haan, 07.12.2015

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die CDU-Fraktion beantragt zur Sitzung des SUVA am 16.02.2016 einen Tagesordnungspunkt:

"Ortseingangsschild der Gartenstadt Haan"

## Begründung:

Die Stadt Haan führt seit Jahren den Beinamen Gartenstadt. Viele Grundstücke besitzen immer gepflegte Gärten, durch die Haan diesen Namen verdient. Auch das dazugehörige Image wird mit vielen Veranstaltung wie der offenen Gartenpforte oder der Haaner Gartenlust gepflegt. Durch die aktuelle Gesetzgebung besteht die Möglichkeit, dass Haan, wie auch bereits durch angrenzend Kommunen umgesetzt, einen Beinamen auf den Ortseingangsschildern ergänzen kann. Um dieses Image sowohl den Haaner Bürgerinnen und Bürgern bewusst du halten, aber auch Besucher unserer Gartenstadt für dieses Alleinstellungsmerkmal zu begeistern, wäre es ein richtiges Zeichen, die Ortseingangsschilder entsprechend zu ergänzen.

Wir kommen somit zu dem Beschlussvorschlag:

"Die Verwaltung wird beauftragt, die Ortseingangsschilder der Stadt Haan um den Beinamen "Gartenstadt" zu ergänzen."

Haraid Giebeis

Sprecher SUVA

Stadtverordneter

Vorsitzender: Jens Lemke Gesch.-Führer: Folke Schmelcher

Tel.: 02129 53232 Internet: www.cdu-haan.de Mail: <u>fr@cdu-haan.de</u>

Konto: DE53 3004 0000 0690 9261 00 Seite 1